
ENTREVISTA A ANTONIO BARROS PERKINS

El desarrollismo gana
espacios en el Interior
El Presidente del MID Corrientes detalló la intensa campaña que están
desplegando por localidades, afianzando el modelo que inspiró el ex
presidente Arturo Frondizi y replicado localmente por Piragine Niveyro.
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ENCENDIDO. El dirigente santotomeño ante la cúpula dirigencial de Vamos Corrientes.

Luego de más de cuatro años de cierre, el paso fronteri-
zo Ayolas-Ituzaingó volverá a unir a Paraguay y Argenti-
na desde este jueves 21. Así lo anunció hoy el titular de
la margen derecha de la Entidad Binacional Yacyretá, Luis
Benítez Cuevas. La reapertura del cruce sobre el coro-
namiento de la represa, que se había cerrado en 2020
debido a la pandemia del Covid-19, es el resultado de
intensas negociaciones entre ambos países. "Estamos
felices de anunciar esta buena noticia para nuestros pue-
blos", expresó Benítez. El funcionario destacó que la re-
habilitación del paso fronterizo no sólo facilitará el tránsi-
to de personas, sino que también impulsará el turismo y
el comercio entre Ayolas e Ituzaingó. "Es un sueño he-
cho realidad para los ayolenses y para todos aquellos
que anhelaban recuperar esta conexión tan importante",
agregó. Benítez agradeció a la Argentina por su colabo-
ración en este proceso. Asimismo, señaló que en los próxi-
mos días se brindarán más detalles sobre los horarios de
atención y las condiciones para utilizar el paso fronterizo.
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EL JUEVES 21

MAÑANA, A LAS 18.30

l presidente del Mo-
vimiento de Integra-
ción y Desarrollo

(MID) en Corrientes, Anto-
nio Barros Perkins comen-
tó los lineamientos del de-
sarrollismo local de cara a lo
que será un movido año
electoral.

Entrevistado en el pro-
grama Siempre hay algo más
que se emite por radio Sud-
americana, el dirigente san-
totomeño dialogó con la pe-
riodista Noelia Maciel y se
explayó acerca de la actuali-
dad de la fuerza creada por
el ex presidente Arturo
Frondizi.

A continuación el desa-
rrollo de la charla:

Vayamos a la historia
del MID en Corrientes.

-La historia del partido es
una historia muy rica, noso-
tros salimos de una rama del
radicalismo que finalmente
en 1964 se termina de con-
formar, después de un pro-
yecto exitoso de desarrollo
para la República Argentina,
que corona el gobierno del
doctor Arturo Frondizi, que
dicho sea es el único presi-
dente correntino, oriundo de
Paso de los libres. Esto se dio
de 1958 a 1962. Finalmente
en el '64 forma este movi-
miento de integración y de-
sarrollo junto a Rogelio Fri-
gerio, considerado el padre
del desarrollismo argentino.
Ya con 60 años de historia,
en la provincia de Corrien-
tes desde 1983, retomamos
la actividad política, tuvimos
también un gobernador muy
prestigioso, que fue don Fer-
nando Piragine Niveyro, que
acompañó a Frondizi en su
gobierno. Actualmente esta-
mos muy contentos con esta
nueva etapa del partido, que
comienza en 2020, con una
primera gestión, luego tene-
mos una prórroga de dos
años más, y ahora nos pre-
sentamos a elecciones, ya con
un partido más consolidado,
prácticamente ya con todo fi-
niquitado, como el proceso
electoral interno del partido,
y comenzamos hoy una nue-

va gestión de dos años, así
que vamos ya por seis años
de gestión hasta el 2026.

¿Cómo ven la política
actual?

-Nosotros venimos tra-
bajando ya hace tres años
con el Gobierno de la Pro-
vincia, dimos un cambio
abrupto en la línea política
del partido, creíamos que
teníamos que integrarnos al
espacio que lidera el doctor
Gustavo Valdés, que dentro
de sus políticas de desarro-
llo, de modernización, de
inclusión para la provincia
de Corrientes, ha levantado
mucha ideología del partido,
retomando mucho del desa-
rrollismo que instrumenta-
ba don Fernando Piragine
Niveyro, de las ideas de Ar-
turo Frondizi. Entonces
creímos sumamente impor-
tante estar en este espacio y
apoyar ese proceso de desa-
rrollo que viene liderando el
doctor Valdés, prácticamen-
te hace siete años. Estamos
con mucha expectativa, sa-
bemos que lo que se viene
es sumamente positivo para
la provincia de Corrientes,
consideramos que este espa-
cio ha logrado metas muy
importantes como recupe-
rar los puertos, por ejemplo,
en Corrientes e Ituzaingó,
una gestión de parques in-

dustriales a lo largo y a lo
ancho de la provincia, con
más de 20 instalaciones en
todo Corrientes. Eso ha sido
posible gracias a la decisión
política del doctor Valdés.

¿Ya han trazado una lí-
nea política con respecto
a 2025?

-Dentro del espacio es-
tamos afianzados y siguien-
do el liderazgo del actual
Gobernador creemos que es
muy importante para Co-
rrientes una continuidad en
las políticas de desarrollo
que se vienen aplicando ya
hace 7 años.

¿Realizaron encuen-
tros o solamente van
acompañando los proce-
sos?

-Nosotros somos un
partido político, con una or-
ganización y militancia acor-
de. Tenemos aspiraciones en
distintas ciudades y estamos
creciendo en toda la provin-
cia con una camada de diri-
gentes jóvenes, profesiona-
les, como en Santo Tomé,
Goya y acá en Corrientes
también. Además estamos
con mucho trabajo en Itu-
zaingó, en Mercedes, en
Paso de los Libres, Monte
Caseros, Curuzú Cuatiá.
Estamos en condiciones de
tener ambiciones en el sen-
tido de llegar a ocupar car-

gos electivos en las listas y
también distintos cargos en
las diferentes gestiones mu-
nicipales y en la provincia,
¿no? Vengo representando
al partido en la provincia
hace 3 años, en la Subsecre-
taría de Industria y la verdad
que ha sido una experiencia
muy enriquecedora, recorri-
mos la provincia en todo lo
que es parques industriales
y emprendimientos varios,
trabajando codo a codo con
la ministra (de Industria)
Mariel Gabur, y la verdad es
que se están logrando resul-
tados positivos. Las empre-
sas y las inversiones están lle-
gando a Corrientes como
nunca antes.

¿Cuándo será el próxi-
mo encuentro?

-Ahora tenemos, en el
mes de marzo, hacemos la
convención provincial, don-
de definimos ahí la línea po-
lítica del partido. Creería que
no va a haber ningún tipo
de problema. Vamos a seguir
apoyando seguramente la lí-
nea del doctor Valdés, y a
partir de ahí, a trabajar ya en
el año electoral de 2025 en
los distintos municipios. La
verdad es que estamos cre-
ciendo mucho, con mucha
gente joven, con profesiona-
les que tienen que ver con el
ADN del partido.

Mañana el senador provincial, Ricardo Colombi estará
visitando Empedrado en el marco de la fuerte campaña
electoral que se encuentra emprendiendo con la alianza
Encuentro por Corrientes (ECO) por las localidades del
Interior. El encuentro será a las 18.30 en el Centro De-
portivo General San Martín. El mercedeño estuvo en las
últimas semanas profundizando sus recorridas por el Sur
provincial, charlando con referentes territoriales de su lí-
nea interna, representantes de entidades deportivas y di-
rigentes de otros espacios políticos. "Voy a ser Goberna-
dor por más que les pese a algunos. Yo estoy tomando el
pulso de la gente. No necesito andar con 30 vehículos o
traer gente de afuera. Yo sé lo que valgo y lo que mido, y
tengo la precisión espontánea para lanzarme a este de-
safío", expresó desafiante ante sus seguidores que -en-
tonados- celebraron con gritos de sapucai.
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